



¡Fraterno encuentro con nuestros compañeros de Querétaro!

El pasado 12 de mayo, miembros del Consejo Directivo de JUFIRA visitaron a nuestros compañeros jubilados de Querétaro en donde estuvieron presentes el Coordinador Estatal de dicha plaza y conectado de forma remota el Coordinador Regional de Occidente, así como algunos Coordinadores Estatales de dicha Regional.

Fue una reunión en la que se presentó el programa de trabajo 2025, la situación financiera de JUFIRA, los criterios aplicables a los apoyos FOPADE y se otorgó información sobre la asamblea y reencuentro 2025, entre otros temas. Asimismo, fue una gran oportunidad para reforzar los lazos fraternos que nos unen y escuchar las inquietudes y sugerencias de los asociados, así como contar con una grata oportunidad de convivir.

Pronto visitaremos otras Coordinaciones Estatales, será un gusto poder saludarnos y escucharnos en persona. ¡Hasta pronto!

Consejo Directivo 2024-2026

Unidos y solidarios para el bienestar común

